

Faire suivre cette autre prescription :

R. Chlorate de potasse, 2 drachmes, dans 2 pin-
tes d'eau que l'on laisse boire aux poules, à vo-
lonté.

L'on peut aussi laver la gorge avec du borax
dissous dans l'eau.

L'on recommande, surtout, bon à ventilation et
propreté.

ROUPIE.

Lorsque l'on découvre cette maladie, ne pas hé-
siter à faire brûler les poules attaquées, et ne pas
laisser le restant de la basse-cour dans le local.

Les premiers symptômes ressemblent à ceux du
catarrhe, mais avec la différence que le jetage du
nez est épais, opaque et d'une odeur infecte. Au
coin des yeux, se forme une sécrétion blanche ou
jaune mousseuse. Les paupières se distendent et,
souvent, les yeux se ferment. Les côtés de la face
enflent, et la poule faiblit rapidement, puis
meurt.

*Traitemen*t.—Il faudra d'abord mettre les pou-
les dans un endroit sec et chaud. Donner des ali-
ments mous, mais nutritifs et stimulants. On
pourra donner pour les poulets, une cuillerée à
thé, et pour les poules, une cuillerée à soupe d'hui-
le de castor.